
本日のプログラム
理 事 会（新旧合同）� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話　クラブ協議会
� 各委員会の総括新旧引き継ぎ

第 1337 回例会　　2014 年 6月 11日

今月のソングリーダー　浅原　英明会員

前回の例会報告　2014年 6月 4日

次回のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話「Ｒ財団について他」
� 佐々木通博Ｒ財団委員長

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 5月20日分

修正出席率

34名 29名 19名 10名 65.51％ 85.71％

６月の誕生日会員

　幹 事 報 告
　地区補助金委員長より2015−16年度地区補助
金プロジェクト・申請書についての案内がきており
ます。
　募集期間2014年７月１日～９月30日
　申請書はガバナー事務局へ提出

廣内会員／日本は台湾よりも暑い、考えられない
ね！皆様にこにこしてましょう！

今田会員／妻の誕生祝いありがとうございます。
西島会員／６月は私の誕生月です。
　　雨も楽しからずや６月19日は
桜桃忌です。

櫛田会員／本日は廣内会長の日？そ
うです６４歯日です。

　　歯を大切にする日ですね！
稲川会員／ニコニコ助けます。

「私とロータリー」
� 時友　雅行会員
� 斉藤　　直会員

卓　　話第1336回例会



シドニー国際大会
次年度への希望とともに終了

　「最終的に重要なのは、ロータリーがあってこそ世界をより良い場所へと変えていけるということ」
　６月４日、シドニー国際大会が最終日を迎え、153 カ国から集まった 18,000 人のロータリアン
を前に、ロン・バートン RI 会長は閉会本会議でこのように述べました。本会議場を埋め尽くしたロー
タリアンに対し、会長はこう続けました。
　「自分が何かを達成したり、自分の仕事のためだけにロータリアンであるわけではありません。ロー
タリアンであるということは、誰かに助けの手を差し伸べるということなのです。ともに大きな夢を
抱き、それを達成できるのがロータリーです。その場しのぎではない、末永い変化を地域社会にもた
らすことができます」
　クラブに戻って、地域社会のために活動してほしいと呼びかけたバートン会長。また、水や保健、
識字率や母子の健康、ポリオの撲滅など、さまざまな活動を実施しても、
それで満足してしまったら、ロータリーはそこで歩みを止めてしまうと述
べました。
　「単に例会に出席して、必要最低限のことだけをするだけでは十分ではな
いのです。毎日、ロータリアンとしての責任を意識する必要があります」

なった妻のコリーナさんの入会経緯を交えながら、次のように述べました。
　「皆さんに覚えておいていただきたいことは、会員増強はそれほど難しくはないということです。
妻のコリーナは、ロータリーと相性がぴったりでした。活動を心から楽しんでいる姿を見て、３人の
子どもたちもロータリーに入会しました。ロータリーと共に成長してきた子どもたちなので、特に説
得する必要もなく、ごく自然に入会してくれました」
　ホァン会長エレクトはさらに、2014-15 年度のテーマ「ロータリーに輝きを」の下に、地元で「ロー
タリーデー」を開催するようロータリアンに呼びかけました。地元の人びとにロータリーをもっと知っ
てもらうことを大きな目標としているロータリーデー。ポリオ撲滅の支援活動、奉仕プロジェクト、
祝賀行事など、どのような形式であれ、家族や友人、一般の人たちにロータリーに親しんでもらうこ
とが重要であるとし、「私たちが地元や海外で行っている活動を知ってもらい、ロータリーが楽しく
活動しながら世界でよいことを行っている団体であることをアピールしてほしい」と述べました。
　最後にホァン会長エレクトは、参加者に次の言葉を残しました。「手を使って助け、知恵を絞ってニー
ズを見極め、心を込めて行動しましょう。心がなければ、何をやっても意味がありません」

ロータリーニュースより抜粋

　閉会本会議では、ロータリー伝統の次年度への引
継ぎを示す、会長所属クラブによるバナー交換も行
われました。 ７月１日に会長に就任するゲイリー 
C. K. ホァン会長エレクトは、次年度の目標の一つ
に、会員 130 万人の達成を挙げました。
　母国台湾で、会員数わずか６名だったクラブが、
配偶者の入会を促したことで、３年間で 29 名にま
で会員数を増やしたストーリーを紹介したホァン会
長エレクト。会員増強と維持をはかることで、ロー
タリーが目標を達成できるとし、昨年７月に会員と

ホァン会長エレクトの目標


